



## Diputadas y diputados acuden a la instalación de la Comisión Permanente

Las diputadas y los diputados integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, acudieron a la instalación de la misma, la cual funcionará en el Segundo Receso del Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

En la sede del Senado de la República, las y los diputados, junto a las y los senadores eligieron con 37 votos a favor, a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, que será presidida por la senadora Olga Sánchez Cordero, y que conducirá los trabajos del Segundo Receso, que va de esta fecha al 31 de agosto. El diputado Sergio Gutiérrez Luna (Morena) y la diputada Lizbeth Mata Lozano (PAN), fueron electos como vicepresidentes de la Permanente.

Mientras, que la diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos (Morena), estará en la secretaría.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/diputadas-y-diputados-acuden-a-la-instalacion-de-la-comision-permanente/>